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INTERNATIONAL E ROAD NETWORK

in conformity with Annex I of the
EUROPEAN AGREEMENT ON MAIN INTERNATIONAL TRAFFIC ARTERIES (AGR)

done at Geneva on 15 November 1975

RÉSEAU ROUTIER INTERNATIONAL 'E'

conforme à l'annexe I de
l'ACCORD EUROPÉEN SUR LES GRANDES ROUTES DE TRAFIC INTERNATIONAL (AGR)

en date, à Genève, du 15 novembre 1975
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 The designations employed and the presentation of the material in this publication do not imply the expression 
of any opinion whatsoever on the part of the Secretariat of the United Nations concerning the legal status of any country, 
territory, city or area or of its authorities, or concerning the delimitation of its frontiers or boundaries.

  Les appellations employées dans la présente publication et la présentation des données qui y figurent 
n'impliquent de la part du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies aucune prise de position quant au statut 
juridique des pays, territoires, villes ou zones, ou de leurs autorités, ni quant au tracé de leurs frontières ou limites.
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%2…%“,2���…% ���,� ,2=
,,  ,.  �!=…,
. 

This map provides, for information purposes only, a geographical picture of the routes followed by the traffic arteries 
defined in annex I to the Agreement.

 Cette carte constitue, à titre documentaire seulement, une illustration géographique des itinéraires suivis par les 
grandes routes définies à l'annexe I de l'Accord.

 }2= *=!2= C!��“2="� �2 “%K%L " �%*3��…2=��…%� C�=…� "“��% �,� � ��%�!=-,��“*3	 ,�� 	“2!=
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�=!�!32%" C!%. %›��…,  ="2%�=�,“2!=��L, %C!�����……/.  " C!,�%›�…,,  I  * …=“2% ?��3 
q%��=��…,	.

North-south reference roads (bold black line) with two-digit odd numbers terminating in the figure 5.  
East of E 99, north-south reference roads have three-digit odd numbers from 101 to 129.

Routes repères nord-sud (ligne noire épaisse) signalées par un nombre impair à deux chiffres se 
terminant par le chiffre 5. A l'est de la E 99, les routes repères nord-sud se composent d'un 
nombre impair à 3 chiffres de 101 à 129.

n“…%"…/� �%!%�, “�"�!…%L , 	›…%L %!,�…2=
,,  (›,! …= ��!…= �,…,  ),�� 	2
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	›…%�% …=C!="��…,L,!=“C%�%›�……/� * "%“2%*3 %2 �%!%�, E 99, ,�� 	2 2!�. ƒ…=�…/�
…���2…/� …%��!= %2 101 �% 129.

West-east reference roads (bold red line) with two-digit even numbers terminating in the figure 0.
Routes repères ouest-est (ligne rouge épaisse) signalées par un nombre pair à deux chiffres se 

terminant par 0.
n“…%"…/� �%!%�, "%“2%�…%L , ƒ=C=�…%L %!,�…2=
,,  (›,!…=  *!=“…= �,… , ),�� 	2

�"3ƒ…=�…/� ��2…/� …%��!=,%*=…�,"= 	?,�“  
,-!%L 0.

Intermediate roads with two-digit odd or even numbers comprised of the numbers of the 
reference roads between which they are located.

Routes intermédiaires signalées par un nombre pair ou impair à deux chiffres formé à partir des 
nombres des routes repères entre lesquelles elles sont situées.
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Branch, link and connecting roads with three-digit numbers, the first being that of the nearest 
reference road to the north, the second that of the nearest reference road to the west and the third 
a serial number. East of E 101 they have three-digit numbers beginning with 0, from 001 to 099.

Routes d'embranchement, de rocade ou de liaison signalées par un nombre à trois chiffres, le 
premier étant celui de la route repère nord la plus proche, le second étant celui de la  route repère
ouest la plus proche et le troisième étant un numéro de série. A l'est de la route E 101, le numéro
des routes est composé de trois chiffres commençant par 0 allant de 001 à 099.
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AGR Map Legend  -  Légende de la carte AGR - r“�%"…/� %K%ƒ…=��…, …= *=!2� ql`

Continuation of itinerary across a sea.This does not necessarily imply that a ferry connection exists.
Continuation de l'itinéraire traversant une mer. Cela n'implique pas nécessairement qu'il existe une 
liaison par ferry.
o!%�%�›�…,� �=!�!32= C% �%!	. }2% …� %K ƒ=2���…% %ƒ…=�=�2,�2% “3?�“2"3�2 C=!%�…= 
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